

## **PRESSEMITTEILUNG**

# **Sake Lovers München e.V. unterstützt die fünfte Sake Week Vienna im MuseumsQuartier Wien**

**München/Wien, 2. September 2025 – Der größte Sake-Verein Europas bringt sein Fachwissen zum Jubiläumsevent nach Österreich**

Der Sake Lovers München e.V. freut sich bekanntzugeben, dass er die diesjährige "Sake Week Vienna" anlässlich ihres fünfjährigen Jubiläums mit Fachwissen und Expertise unterstützen wird. Die Veranstaltung „Sake Fair & Japan Food Show“ findet am Samstag, den 11. Oktober 2025, im Rahmen der Sake Week Vienna, im renommierten MQ MuseumsQuartier Wien statt.

"Als größter eingetragener Sake-Verein Europas sehen wir es als unsere Aufgabe, die Sake-Kultur über Ländergrenzen hinweg zu fördern. Die Sake Week Vienna hat sich in den letzten fünf Jahren zu einem bedeutenden Event für Sake-Enthusiasten entwickelt, und wir sind stolz darauf, Teil dieser besonderen Jubiläumsveranstaltung zu sein", erklärt Dr. Joerg Schmidt, Präsident von Sake Lovers München e.V.

Der Verein wird vor Ort mit Vorstandsmitgliedern vertreten sein, die ihr umfangreiches Wissen über das traditionelle japanische reisbasierte Getränk mit den Besuchern teilen werden. Da auch institutionelle Mitglieder des Vereins am Event teilnehmen, können Verkostungen, Fachvorträge und interaktive Workshops, die Einblicke in die Vielfalt und die kulturelle Bedeutung von Sake geben sollen, noch besser unterstützt werden.

Wolfgang Krivanec, Initiator und Veranstalter der Sake Week Vienna, freut sich über die Zusammenarbeit: "Die Unterstützung durch den Sake Lovers München e.V. bei unserem fünfjährigen Jubiläum ist eine wunderbare Bereicherung für unsere Veranstaltung. Der kulturelle Austausch und das gebündelte Fachwissen werden unseren Besuchern ein noch tieferes Verständnis für die Vielfalt und Tradition des Sake ermöglichen."

Die Teilnahme an der Sake Week Vienna unterstreicht das Engagement des Vereins, den kulturellen Austausch zwischen Deutschland, Österreich und Japan zu vertiefen und die Begeisterung für Sake in ganz Europa zu fördern.

### **Über Sake Lovers München e.V.**

Der Sake Lovers München e.V. wurde 2021 als non-Profit Verein gegründet und hat sich zur Aufgabe gemacht, Wissen und Expertise rund um Sake zu teilen, Freunde der Sake-Kultur zusammenzubringen und den kulturellen Austausch zwischen Deutschland und Japan zu fördern. Der Verein ist heute der größte eingetragene Sake-Verein in Europa.

### **Kontakt:**

Dr. Joerg Schmidt  
Sake Lovers München e.V.

joerg@sakeloversmuenchen.de

+49 170 185 75 25

[www.sakeloversmuenchen.de](http://www.sakeloversmuenchen.de)



***Ende der Pressemitteilung***

## **PRESS RELEASE**

# **Sake Lovers Munich e.V. supports the fifth Sake Week Vienna at the MuseumsQuartier Vienna**

**Munich/Vienna, September 2, 2025 – Europe's largest sake association is bringing its expertise to Austria for the anniversary event**

Sake Lovers Munich e.V. is pleased to announce that it will be supporting this year's "Sake Week Vienna" with its expertise and knowledge on the event's fifth anniversary. The "Sake Fair & Japan Food Show" event will take place on Saturday, October 11, 2025, as part of Sake Week Vienna, at the renowned MQ MuseumsQuartier Vienna.

"As the largest registered sake association in Europe, we see it as our mission to promote sake culture across borders. Sake Week Vienna has developed into a significant event for sake enthusiasts over the past five years, and we are proud to be part of this special anniversary event," explains Dr. Joerg Schmidt, President of Sake Lovers Munich.

The association will be represented on site by board members who will share their extensive knowledge of the traditional Japanese rice-based beverage with visitors. As the event offers tastings, expert lectures and interactive workshops (aimed at providing insights into the diversity and cultural significance of sake), our members will be there to provide additional support where needed.

Wolfgang Krivanec, initiator and organizer of Sake Week Vienna, is delighted about the collaboration: "The support of Sake Lovers Munich for our fifth anniversary is a wonderful addition to our event. The cultural exchange and combined expertise will enable our visitors to gain an even deeper understanding of the diversity and tradition of sake."

Participation in Sake Week Vienna underscores the association's commitment to deepen the cultural exchange between Germany, Austria, and Japan and promote sake throughout Europe.

### **About Sake Lovers Munich e.V.**

Sake Lovers Munich was founded in 2021 as a non-profit association with the mission of sharing knowledge and expertise about sake, bringing together friends of sake culture, and promoting cultural exchange between Germany and Japan. The association is now the largest registered sake association in Europe.

#### **Contact:**

Dr. Joerg Schmidt  
Sake Lovers Munich  
joerg@sakeloversmuenchen.de

+49 170 185 75 25  
[www.sakeloversmuenchen.de](http://www.sakeloversmuenchen.de)



***End of press release***